

令和7年度おもてなしのやまなし知事表彰

被表彰者 8(個人1、団体7)

■県民表彰(個人の部)

| 番号 | 市町村名 | 個人名 | 活動の状況 |
|----|------|-------|---|
| 1 | 笛吹市 | 武川 昌代 | 平成26年に「踊る♪ほうとう学校」を開講して以来、笛吹市の江戸屋商店やみさかの湯などにおいて、音楽に合わせたほうとう作り体験を提供している。体験を通じて山梨の伝統的な食文化を発信するとともに、オリジナルの生徒手帳や修了証書を贈呈するなど、国内外の旅行者を温かくもてなしており、地域のファンづくりに貢献している。 |

■県民表彰(団体の部)

| 番号 | 市町村名 | 団体名 | 活動の状況 |
|----|-------|---------------------|--|
| 1 | 富士吉田市 | 特定非営利活動法人かえる舎 | 平成28年に発足して以来、教育支援等に取り組む中で、富士吉田市内の児童・生徒に対し、歴史や文化に関する講演やフィールドワークなどを実施し地域の魅力や価値への理解を促すことで、郷土愛の醸成や地域文化の保存・継承に寄与している。また、高校生を主体とする地域活動グループを組織し、地域の事業者と連携して吉田のうどんの具材を使用したおにぎりを開発するなど、地域のファンづくりに貢献している。 |
| 2 | 富士吉田市 | 富士山火焰太鼓の会 | 郷土に新しい芸能の創造と伝承を図ろうと昭和60年に発足して以来、吉田の火祭りや観光イベントにおいて、和太鼓の演奏で旅行者を魅了し、地域の魅力を発信している。活動は国内にとどまらず、フランスやアメリカなどの海外公演を通じて国際交流や国際親善にも大きな役割を果たしている。また、次世代を担う青少年に対して積極的な指導を行い、郷土の魅力や価値への理解を促すことで、伝統文化の保存・継承に貢献している。 |
| 3 | 北杜市 | 山梨県立北杜高等学校 | 平成30年から、総合学科総合情報ビジネス系列の生徒が、北杜市の「食と農」を活かした、住み続けられるまちづくり推進プロジェクト「食杜北杜」に参画し、地元企業との連携・協働により、北杜市産米や野菜などの地元食材を活用したヨーグルトやピザをはじめ、多様な商品の企画・開発に取り組んでいる。旅行者に喜ばれる商品の販売を通じて、地域の魅力を発信しており、地域の魅力づくりやファンづくりに貢献している。 |
| 4 | 笛吹市 | ふえふき芸術文化薫る街づくり実行委員会 | 令和4年から、笛吹市内各地で音楽イベントを開催し、三味線や尺八、吹奏楽、ベリーダンスなど多彩な演目で旅行者をもてなしている。これらのイベントは地域住民同士のつながりを深める場となり、持続的な賑わいづくりにつながっている。さらに、令和6年から地元飲食店やワイナリーと連携し、山梨ならではの食事を楽しめるブースを設け、イベントを通じて地域の魅力を発信し、地域の魅力づくりやファンづくりに貢献している。 |
| 5 | 身延町 | 恵風会 | 平成20年から、身延の門内商店街の女将を中心に、商店街の店先や身延山久遠寺の三門などに50鉢を超える蓮の花の鉢植えを毎年設置し、地域を訪れる旅行者を花でもてなしている。冬季には、身延山にゆかりがある南天の鉢植えを設置し、商店街全体を彩るなど、季節に応じた取り組みを継続的に行い、地域の魅力づくりに貢献している。 |
| 6 | 西桂町 | 西桂グルメの会 | 40年以上にわたり、安全・安心な味噌づくりを続けており、県産の「青ばた大豆」などを使用した「減塩細味噌」は、西桂町の特産品として認定されている。また、地域の子どもたちや旅行者に味噌づくり体験を提供するなど、郷土の魅力が詰まった味噌を通じて、地域のファンづくりに貢献している。 |
| 7 | 山中湖村 | ラブリー山中湖有志の会 | 令和4年から、山中湖村の夏のイベント「報湖祭」において、ゴミ袋を持って巡回するクリーン・パトロールを実施し、会場を美しく保つことで、旅行者が快適に楽しめる環境を整えている。令和7年からは、「山中湖村環境デー」での啓発展示など、山中湖の澄んだ湖水と景観を未来に引き継ぐための普及・啓発にも取り組み、こうした活動を通じて、地域の魅力づくりに貢献している。 |

※県民表彰(団体の部)の記載順は、市町村の建制順。